Photo Gallery

まちの話題や風景を写真で紹介



こどもの日に合わせ「わくわくスラ ンプラリー」を開催。参加した親子 は力を合わせ5つのゲームにチャレ ンジしました。(5月5日、茜が丘複 合施設Miraie)



され、多くの親子連れがステージイ ベントやフリーマーケットなどを楽 しみました。(4月30日、道の駅北 はりまエコミュージアム)



女性奉仕団体「国際ソロプチミスト かすぎ野」の皆さんが、西脇病院に 絵本やアニメDVDのほかクリップ ボードや聴診器カバーを寄贈されま した。(5月1日、西脇病院)



市民環境団体「エコネットにしわき」 が「エネルギーの地産地消」を考える 講演会を開催。全国で行われている 取り組みを学習しました。(5月13日、 生涯学習まちづくりセンター)

プロ野球の往年の名選手が子どもたちを指導

〔5月14日 黒田庄ふれあいスタジアム〕



西脇市の藤本貴久さんの指導を受ける子どもたち

守備や打撃の基本を学び ウス全国少年少女野球教室」 クラブ) が主催する全国野球振興会 県内では本市で開催さ 口 ガンに全国 、小・中学生たちが、 「第23回ダイワハ (日本プロ野球〇B) 斉に開催 チボールのた。野球

企業版ふるさと納税で子育て環境を充実

〔4月19日 へそっこランド〕



へそっこランドの新しい遊具で遊ぶ子どもたち

の認定を受け の遊具や絵本を大幅に 宝定を受け、平成28年度に5社から西脇市は子育て拠点の充実化で国の制度は昨年国で新設されたもの 万円の る充実を図りました。 ただきま すなど、 施子設

2020年東京五輪事前合宿招致に向け市長が訪豪

〔5月7日~8日 オーストラリア・ブリスベン市〕



ピーター・マリオット・オーストラリア卓球協会 CEO (左) と片山市長

西脇市の練習施設や宿泊施設などを紹 ムの事前合宿招致に向けて 練習環境の のオース トCEOらを訪ね ア卓球協会 卓 一山市長ーパラ





ています。市内企業に勤める14名か、コミュニティスペースも備えりました。デザイン用パソコンやしました。デザイン用パソコンや一環として西脇商工会議所が整備一環として西脇で工会議所が整備

左) コンセント内部の様子 右上) 開所式でのテープカット 右下) デザイナーと研修生ら

播州織製品の開発や試作等を行

の研修生らがこの施設を活用して

を代表して鬼塚創さんが「に向けてエールを送ると、に向けてエールを送ると、きっかけとなる場所。西脇 こなる場所。西脇に新しが「ここは起業・創業のは、齋藤太紀雄商工会 を送ると、 い」と研修生 西脇に



飛田安兵衛翁顕彰祭に続いて実施された護摩供 養。播州織の振興と家内安全・無病息災を祈願

音楽部の演奏や餅まき、また、岡之山公園内で 例の催しで、顕彰祭に続いて護摩供養が行毎年5月3日に開催される大型連休中の恒たえる「岡の山まつり」が開催されました。播州織の始祖、飛田安兵衛翁の功績をた 播州 織の振興を祈願 リーマーケット西脇東中学校

飛田安兵衛翁を顕彰

5月3日

岡之山公園]

源頼政公をしのび、第平安時代の武将で原 詩吟や剣舞、ハイキングも行われましからは大きな拍手が起こりました。ま披露。矢がヌエを模した的を射ると、 兵庫教育大学弓道部の皆さんが弓の演武を退治したという平家物語の伝説にちなみ、の名手でもあった頼政公が怪物「ヌエ」をれました。供養塔の参拝に引き続いて、弓 第3回頼政祭が開催さ 会場

弓の名手、源頼政公にちなみ弓の演武を披露

コワー (4月23日

キングスペ 西脇コワ

ス

「コンセント」

が開所

弓の名手、

優れた歌人をしのんで

(4月29日

長明寺〕

キングスペ

ス「コンセント」

たコワーキングスペース(共働・中心市街地の空き店舗を改装

の開所式が行われま

生たちが使用するコワ

西脇市が進める

このコーナーでは、 イベントやまちの 話題、団体の活動 などを紹介してい ます。耳寄りな情 報は秘書広報課ま で(市役所内線 207)。

紙面に載せきれな 西脇市 facebook で情報発信中!

いまちの話題がど んどん届きます。

13 広報にしわき 平成29年6月号